

YUCATÁN

www.unionyucatan.mx

Gobierno de Yucatán

Yucatán, calificado con Alta Calidad Crediticia

Las agencias calificadoras de riesgo extranjeras emitieron un criterio favorable al manejo de las finanzas públicas en el actual gobierno



Foto: Especial

Héctor Ledezma | UNIÓN 21/04/2014 11:52

El **Gobierno de Yucatán** tuvo una mejoría en la recaudación de ingresos y buen control del ejercicio del dinero, indicaron las calificadoras HR Ratings y Fitch Ratings.

Tener una **buena calificación crediticia** significa que los inversionistas que compran valores en la Bolsa Mexicana pueden comprar con menos riesgo un título de cualquier empresa.

Calificaron su perfil como de “**Alta Calidad Crediticia**”, reportó la empresa consultora ARegional.

De acuerdo con medios locales las agencias calificadoras de riesgo extranjeras emitieron un criterio favorable al manejo de las finanzas públicas en el actual gobierno.

Fitch Ratings y **HR Ratings** calificaron a Yucatán con pce (perspectiva crediticia estable). Se tomó en cuenta la política de austeridad en el ejercicio del gasto público, el ahorro canalizado a seguridad e infraestructura, la reestructuración del manejo de la deuda y el gasto del presupuesto del Ejecutivo del estado de Yucatán.

La entidad forma parte de los 23 estados con calificación igual o superior a la alta calidad crediticia.

Cabe destacar que el Distrito Federal es la entidad que tiene la más alta calidad crediticia.